

Plus ils sont instruits, moins les Canadiens attachent d'importance à la prévention du trafic de la drogue et à la surveillance des dommages à l'environnement. Par exemple, seulement 34 % des diplômés universitaires pensent que la prévention du trafic de la drogue est un *très* important rôle des Forces armées, comparativement à 77 % des Canadiens n'ayant pas terminé leurs études secondaires. De la même manière, seulement 23 % des diplômés universitaires estiment que la surveillance des dommages à l'environnement est un *très* important rôle des Forces armées, comparativement à 51 % des Canadiens n'ayant pas terminé leurs études secondaires.

Plus les répondants sont âgés, plus ils attachent d'importance au rôle des Forces armées qui consiste à prêter assistance au pouvoir civil, 50 % des personnes de plus de 55 ans estimant qu'il s'agit d'un rôle très important comparativement à 36 % des autres répondants.

Fait intéressant à noter, les femmes (45 %) sont plus portées que les hommes (33 %) à dire que l'assistance au pouvoir civil représente un *très* important rôle des Forces canadiennes.

## B. Le Rôle des Forces canadiennes sur la scène internationale

Quand on leur demande de dire quel est le rôle international le plus important des Forces canadiennes, les Canadiens parlent en très grande majorité (77 %) de participation aux opérations de maintien de la paix. Aucun autre rôle n'est mentionné par plus de 2 % des personnes interrogées.

